

Barbara Seebeck wurde im Amt bestätigt

Hauptversammlung der Geversdorfer Schützen brachte Veränderungen im Vorstand

GEVERSDORF. Zahlreiche Wahlen für den Vorstand standen auf der Tagesordnung bei der Hauptversammlung des Geversdorfer Schützenvereins. In ihren Ämtern bestätigt wurden Barbara Seebeck als Vorsitzende, Schriftführerin Uta Höhk, Festausschussvorsitzender Uwe Seebeck und Kinderbetreuer Dirk Fildebrandt.

Neu in den Vorstand gewählt wurden: Jörg Möller (stellvertretender Vorsitzender), Tim Krzywdzinski (Kommandeur), Angelika Tiedemann (Damenleiterin), Sascha Jahnke (2. Schießmeister), Dennis Bange (Fahnenträger), Lothar Jahnke (stellvertretender Seniorenbetreuer) und Siegfried Groth (Jugendsportleiter).

Mit den Schießergebnissen im vergangenen Jahr war Damensportleiterin Marianne Möller

sehr zufrieden. In der Disziplin Luftpistole Damenklasse belegte Marianne Möller mit 277 Ringen einen zweiten Platz. Beim Ostepokalschießen in Niederstrich und im Herbst in Geversdorf kamen die Damen mit 450 Ringen auf den zweiten Platz. Melanie Fildebrandt wurde mit 30 Ringen Ostekaiserin und beim Herbstpreisschießen wurde sie Kaiserin im Verein.

Die Vereinsmeisterschaft im Kleinkaliberschießen sicherte sich Marianne Möller. Bei der Kreismeisterschaft holte Geversdorf sechs Kreismeistertitel (Heike Haß drei Titel, Mareike Möller, Marianne Möller und Tobias Caspe).

Die Geversdorfer Mannschaft siegte im KK-100-Meter mit Auflage mit 2562 Ringen. Zur Mannschaft gehörten Barbara Seebeck,

Helga Grewe und Marianne Möller. Vereinsmeister mit den Luftpdruckwaffen wurden Anita Hoogland (Freihand), Marianne Möller (Auflage) und Heike Haß (Auflage sitzend). Beim Ostemündungspokal belegten die Altersschützen mit 356 Ringen den ersten Platz. In der Gesamtwertung erreichten die Geversdorfer den vierten Platz.

Beim Herbstpreisschießen wurde Heiner Seebeck Kaiser. Bei der Winterrunde LG-sitzend belegte die zweite Mannschaft mit 2369 Ringen den ersten Platz. Die Vereinsmeisterschaft sicherten sich Jörn Fildebrandt (KK), Siegfried Groth (LG-Auflage) und Tim Krzywdzinski (LG-sitzend). Vereinsmeister bei den Jungschützen wurde Tobias Caspe, der auch mit der Luftpistole und dem Luftgewehr-Freihand erfolgreich war.

Beim Luftgewehr-Sitzend gewann Sascha Linke den Vereinsmeistertitel. Das KK-Übungsschießen beginnt wieder am 17. April um 20 Uhr.

Der Spielmannszug Geversdorf kann einen besonderen Erfolg verbuchen. Beim Benefizkonzert mit neun Spielmannszügen zugunsten des Kinder-Hospizes „Sternenbrücke“ kamen 3200 Euro für die Einrichtung zusammen. Das Spendenkonto bei der KSK, Kontonummer 193 019 752, BLZ 292 501 50, ist für Einzahlungen noch bis April geöffnet.

Am 1. Mai fährt der Spielmannszug dann nach Hamburg, um den Scheck zu übergeben. Der Spielmannszug sucht noch dringend Nachwuchs, daher wurde das Eintrittsalter für neue Mitglieder von zehn auf acht Jahre herabgesetzt.